

Michelle H
6 décembre 2012

LE CORPS EN MOUVEMENT

Où dormir ?

A MADAGASCAR

Gîte original, valant le détour, même si la route qui y mène est chaotique . En bord de mer ,bardeaux bleus et blancs, nommé Le Crotoy, on pourrait se croire en baie de Somme, si ce n'est le toit recouvert de palmes. Décoration recherchée style romantico-rustique-coloniale (ne pas regarder de trop près les finitions).Mais la cuisine du chef ,elle ,est élaborée et originale mêlant produit locaux et cuisine française traditionnelle (bourguignon de zébu, huîtres au pastis...) Vous ne serez pas déçus!

EN ARDECHE

Chambre d'hôte à la ferme. Snobs et délicats s'abstenir. Il est préférable de prévoir des bottes pour accéder à l'entrée. La chambre est propre sans fioritures, l'eau chaude n'est pas toujours au rendez-vous. Cependant, la cuisine de terroir est succulente et les prix défiant toute concurrence. Alors avis aux amateurs du retour aux sources campagnardes.